

	UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR					<b>PERIODE</b>
	FAKULTAS		EKONOMI DAN BISNIS ISLAM			2017-2018
	PROGRAM STUDI		PERBANKAN SYARIAH			
<b>RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER</b>						
<b>NAMA MATA KULIAH</b>	<b>KODE</b>	<b>Rumpun MK</b>	<b>Bobot (sks)</b>	<b>SEMESTER</b>	<b>TANGGAL REVISI</b>	<b>NO.DOKUMEN</b>
PENGANTAR PERBANKAN SYARIAH	PSY 1326	MK Prodi	3 sks	II (Dua)		
PENGESAHAN		<b>DOSEN</b>	<b>TANDA TANGAN</b>	<b>KETUA PROGRAM STUDI</b>	<b>TANDA TANGAN</b>	
				Dr. Amiruddin K., M.EI.		
CAPAIAN PEMBELAJARAN	CP-MK	1. Memiliki ide dan wawasan tentang sistem dan prosedur keuangan perbankan syariah.				
		2. Mengetahui dan memahami konsep dasar, prinsip dan produk keuangan perbankan syariah.				
		3. Memahami bagaimana produk keuangan perbankan syariah dioperasikan.				
		4. Mendemonstrasikan wawasan dan pemahaman di atas dengan membahas kasus sistem dan prosedur keuangan perbankan syariah, dalam bentuk presentasi dan diskusi kelas.				
		5. Mengenalkan beberapa literatur perbankan syariah berupa buku-buku teks, jurnal-jurnal terkait dengan perbankan syariah, dan berbagai akses informasi-informasi tentang perbankan syariah terkini.				
DESKRIPSI MATA KULIAH	Mata kuliah Pengantar Perbankan Syariah menekankan pada penerapan mekanisme keuangan syariah, teknik, sistem dan prosedur manajemen keuangan syariah, serta mengetahui dan mampu mengoperasikan produk-produk perbankan syariah. Materi pokok yang akan dibahas dalam mata kuliah perbankan syariah dibagi dalam tiga (3) kelompok bahasan, yaitu: perkembangan perbankan syariah, prinsip dan prosedur keuangan syariah, serta operasionalisasi produk-produk perbankan syariah. Mata kuliah Perbankan Syariah diajarkan dalam 14 kali pertemuan, dengan kombinasi antara tatap muka, diskusi, studi literatur, latihan simulasi produk keuangan pada perbankan syariah.					

PRASYARAT									
T	Pertemuan Ke	Materi Pembelajaran	No. Kompetensi	PEMBELAJARAN		PENILAIAN			
				Strategi Pembelajaran/STi IES	Unit Tugas Mahasiswa	Indikator Penilaian	Bobot Penilaian (%)	Durasi (Menit)	Kode Referensi
	1	RPS matakuliah, panduan penugasan dan pengenalan Perkembangan perbankan syariah di Indonesia dan didunia	1,4, dan 5	Diskusi dan Tanya Jawab	Mahasiswa memahami tujuan, deskripsi, pendekatan dan evaluasi pembelajaran	Kelengkapan referensi dan cakupan perkembangan perbankan syariah		3 x 50 Menit	RPS, 2 dan 3
	2	Perbedaan operasionalisasi perbankan konvensional dan perbankan syariah	1, 4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi, memahami dan menjelaskan tentang Perbedaan operasionalisasi perbankan konvensional dan perbankan syariah	Kelengkapan referensi dan cakupan tentang perbedaan perbankan konvensional dan perbankan syariah		3 x 50 Menit	2 dan 3
	3	Prinsip keuangan syariah	2, 4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi dan menjelaskan prinsip dasar operasionalisasi perbankan syariah.	Ketepatan dalam Menjelaskan prinsip dasar operasional perbankan syariah		3 x 50 Menit	1

4	Prinsip manajemen syariah	3, 4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Membaca materi mata kuliah dan membuat peta pikir terkait hasil bacaan melalui diskusi dan kerja kelompok	Ketepatan dalam menjelaskan prinsip dasar manajemen keuangansyariah	3 x 50 Menit	1
5	Sistem dan prosedur prinsip mudharabah	2,3,4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi memahami dan menjelaskan Sistem dan prosedur prinsip mudharabah	Ketepatan dalam menjelaskan pengendalian intern.	3 x 50 Menit	1
6	Sistem dan prosedur prinsip musyarakah	2,3,4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi, memahami dan menjelaskan Sistem dan prosedur prinsip musyarakah	Ketepatan dalam menjelaskan prinsip dan implementasi musyarakah dalam perbankan syariah	3 x 50 Menit	1
7	Sistem dan prosedur prinsip murabahah.	2,3,4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi Lanjutan	Ketepatan dalam menjelaskan tentang sistem dan mekanisme prinsip murabahah dan implementasinya dalam perbankan syariah.	3 x 50 Menit	1
8	Ujian Tengah Semester	1,2, dan 3	Tes Tertulis	Mengerjakan UTS		3 x 50 Menit	
9	Sistem dan prosedur prinsip ijarah	2,3,4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi, memahami dan menjelaskan Sistem dan prosedur prinsip ijarah	Ketepatan dalam menjelaskan tentang sistem dan mekanisme prinsip ijarah dan implementasinya dalam perbankan syariah	3 x 50 Menit	5

10	Sistem dan prosedur prinsip qard	2,3,4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi, memahami dan menjelaskan Sistem dan prosedur prinsip qard	Ketepatan dalam menjelaskan tentang sistem dan mekanisme prinsip qard dan implementasinya dalam perbankan syariah	3 x 50 Menit	5
11	Sistem dan prosedur prinsip wadiah	2,3,4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi, memahami dan menjelaskan sistem dan prosedur prinsip wadiah	Ketepatan dalam menjelaskan tentang sistem dan mekanisme prinsip wadiah dan implementasinya dalam perbankan syariah	3 x 50 Menit	3
12	Implementasi prinsip keuangan syariah menjadi produk perbankan syariah	1,4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi, memahami dan menjelaskan Implementasi prinsip keuangan syariah menjadi produk perbankan syariah	Ketepatan dalam menjelaskan implementasi sistem dan produk perbankan syariah	3 x 50 Menit	3
13	Peran Dewan Pengawas Syariah dan Dewan Syariah Nasional	1,4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi, memahami dan menjelaskan peran Dewan Pengawas Syariah dan Dewan Syariah Nasional	Ketepatan dalam menjelaskan peran dewan pengawas syariah dan dewan syariah nasional	3 x 50 Menit	1 dan 3
14	Operasionalisasi akuntansi syariah dalam perbankan syariah	1,4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Mampu memahami dan Menjelaskan Operasionalisasi akuntansi syariah dalam perbankan syariah	Ketepatan dalam menjelaskan akuntansi syariah dalam perbankan syariah	3 x 50 Menit	3
15	Audit dalam perbankan syariah	1,4 dan 5	Ceramah, diskusi dan Presentasi Kelompok	Diskusi serta memahami dan menjelaskan tentang audit dalam perbankan syariah	Ketepatan dalam menjelaskan audit dalam perbankan syariah	3 x 50 Menit	1 dan 2

16	Ujian Akhir Semester	1,2 dan 3	Tes Tertulis	Mengerjakan soal UAS				
<b>REFERENSI</b>		1. Antonio, Syafii. 2001. <i>Perbankan Syariah, Teori dan Praktek</i> , SalembaEmpat, Jakarta.						
		2. ZainulArifin. 2003. <i>Dasar Dasar Manajemen Bank Syariah</i> . Alvabet, Jakarta..						
		3. Muhammad. 2002. <i>Manajemen Bank Syariah</i> . UPPAMP YKPN. Yogyakarta.						